



El pasado 11 de febrero se conmemoró el 'Día Mundial del Enfermo', por tal motivo la Pastor de Salud del Hospital Luis Vernaza organizó un programa dirigido a pacientes, familiares y colaboradores.

La Santa Eucaristía se llevó a cabo en la capilla Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa del Hospital y estuvo dirigida por el padre Jorge Avilés, coordinador de la Pastoral de Salud Diocesana, acompañado de los capellanes del nosocomio y demás sacerdotes de otras parroquias amigas, quienes se adhirieron a la 'Jornada por el Día Mundial del Enfermo'.

El objetivo principal de esta jornada es ayudar al enfermo a valorarse, en el plano humano y favorecer el compromiso del voluntariado, recordando la importancia de la formación espiritual y moral de los agentes de salud.